

# 子どもたちもお祝いした 敬老大会



長年の労をねぎらうとともに、長寿を祝い、これからも元気で人生を楽しく過ごしてもらおうと、70歳以上のお年寄りを招いて、敬老の日の9月19日、東総文化会館で敬老大会が開かれました。午前、午後の2回行われ、合わせて1,100人の方が出席されました。午前の部では中央第三保育所、午後の部では中央第二保育所の子どもたちが、かわいい衣装を身にまとい、遊戯を披露しました。また、二中3年生も「よさこいソーラン」を元気良く踊り、会場の皆さんを楽しませてくれました。



## 飯岡小吹奏楽部 第11回東関東吹奏楽コンクール 小学校部門で銅賞

栃木県宇都宮市文化会館を会場に、第11回東関東吹奏楽コンクールが9月10日から開催されました。11日の小学校部門には飯岡小学校吹奏楽部が出場し、大勢の観客が見守る中、息のあった演奏を披露しました。

飯岡小吹奏楽部は、7月に行われた第47回千葉県吹奏楽コンクールで、64校が参加した小学校B（コンクール）部門で金賞を受賞。千葉県代表11校のうちの1校として東関東吹奏楽コンクールに出場が決まりました。今回は



▲東関東吹奏楽コンクール出場を決めた飯岡小吹奏楽部

銅賞となりましたが、毎日の練習の成果を大きな舞台上で発表することができました。

## 青少年健全育成剣道大会

青少年の健全育成の推進につながるよう開催された青少年健全育成剣道大会。市内の剣道クラブや中学校剣道部の子どもたち115人が参加し、8月20日、旭二中体育館で熱戦を繰り広げました。優勝は次のとおりです。※敬称略

〈中学〉男子団体：二中、男子個人：渡邊健之介（二中）、女子団体：飯岡中、女子個人：加瀬琴菜（飯岡中）、〈小学校〉低学年団体：木の実会、低学年個人：高橋耀（共和小）、高学年団体：共和少年剣道団、高学年個人：鈴木皓大（共和小）



## 干潟ライオンズ杯 グラウンドゴルフ大会



第2種公認東総運動場陸上グラウンド芝生張りのフィールドを使って、干潟ライオンズ杯グラウンドゴルフ大会が9月13日、118人が参加して開催されました。芝生がきれいに手入れされた最高の環境の下、行われた競技はホールインワンも出るなど、高スコアが続出するレベルの高い試合になりました。優勝は、総合が鶴澤正雄さん、女子が越川咲子さんがそれぞれ飾りました。

## 旭市児童生徒 科学作品展

▶総合体育館サブアリーナに  
展示された作品



▲受賞した子どもたちと来賓の皆さん

夏休みを利用して、子どもたちの思い思いのアイデアで作った科学工作や子どもたちの目線で研究した科学論文などの作品展が9月2日、3日の2日間、東総教育会館と総合体育館サブアリーナで開かれました。入賞者の子どもたちは旭ライオンズクラブから賞が贈られ、優秀作品6点が県展出品作品に選ばれています。

## 海上公民館で夏休み映画会 「公民館シアター」を開催

夏休み最後の思い出づくりをしておうと8月28日、海上公民館で映画会「公民館シアター」が開かれました。午後7時から始まった映画会には、400人が集まり、香取慎吾さんが声で出演している



▲上映後、花火のプレゼントに喜び子どもたち

アニメ「シャークテイル」を楽しみました。各自で座布団や毛布などを持ち込み思い思いのスタイルで鑑賞していました。また、子どもたちは、帰りにもらった花火のプレゼントに大喜びでした。

## 若松奈美さんが優勝 和道会全国空手道競技大会

日本武道館で8月19、20日、開催された空手の大会「第41回和道会全国空手道競技大会」。全国から代表24人が出場した「形個人戦少年女子」の部で、若松奈美さん（横芝敬愛高校2年・松ヶ谷）が5試合を勝ち抜き見事優勝を勝ち取りました。なお和道会は安全性を追求する伝統派で、ルールは「寸止め」となっています。



## 旭農高が中央小の子どもたちの 稲刈り体験に協力

農業の大切さ、食の大切さを子どもたちに知っておうと、旭農高が中央小の子どもたちの稲刈り体験に協力。9月13日、子どもたちが田植えを行った同じ旭農高隣接の10アールの実習田に中央小5年生150人が入り、鎌を使って稲刈りをしました。雨が降ったばかりで田はぬかるんでいて、子どもたちは泥だらけ。それでも、生産技術科の生徒25人の手助けで、楽しく稲刈りすることができました。

